



Fondation pour l'accueil de jour des enfants de Lavaux

Garderie de Lavaux

## Quand les enfants rencontrent leurs aînés

D'avril à juillet, nous avons eu le grand plaisir de reprendre les rencontres intergénérationnelles, organisées toutes les trois semaines, le mercredi après-midi en collaboration avec le CAT (Centre d'Accueil Temporaire). Après plusieurs années d'interruption, ces moments de partage ont marqué un retour attendu et profondément touchant.

Pour cette première session de l'année, nous avons fait le choix de sélectionner deux enfants par groupe (mini-trotteurs, trotteurs, moyens et grands) afin de permettre une continuité et une évolution au fil des rencontres. Un petit groupe qui a permis de créer un cadre rassurant, propice aux échanges et à la construction de liens.

Au début, les enfants se sont montrés timides, découvrant un nouvel environnement et de nouvelles personnes. Mais très vite, semaine après semaine, nous avons pu observer de belles évolutions : les visages se sont illuminés, les gestes se sont faits plus assurés, et les échanges plus spontanés. Les liens se sont tissés, portés par les attentions des personnes âgées, leur écoute, leur tendresse et leur patience.

Ensemble, nous avons partagé des collations préparées avec soin par les résidents, joué avec des ballons, fait des puzzles, dessiné, peint... Autant d'activités simples qui ont permis à chacun, petit ou grand, de trouver sa place et de vivre un moment d'humanité, de transmission et de complicité.

Il est aujourd'hui émouvant de voir à quel point les enfants s'épanouissent lors de ces rencontres. La dernière séance de cette session aura lieu le 2 juillet, avant de laisser place aux vacances d'été.

Nous nous réjouissons déjà de reprendre en septembre avec un nouveau groupe d'enfants, pour continuer à faire vivre ces précieux moments de lien entre générations.



# piccolino

Fondation pour l'accueil de jour des enfants de Lavaux

Garderie de Lavaux

